



ACADEMIA
PARA EL NUEVO MUSULMÁN

La Creencia en los
Ángeles
de Dios



La creencia en los ángeles es una creencia fundamental mencionada en el Corán en múltiples lugares como 2:177, 2:285 y 4:136. También es uno de los seis pilares de la fe mencionados por el mensajero Muhammad. Esto significa que para convertirnos en verdaderos creyentes en Dios debemos comprender y creer en este artículo de la fe. Veamos brevemente cómo hacerlo...



Creencia en la existencia de los ángeles

"El Mensajero cree en lo que le ha sido enviado por su Señor, al igual que los fieles. Todos ellos creen en Dios, en Sus ángeles, en Sus escrituras y en Sus mensajeros". 2:285. Negar la existencia de los ángeles es oponerse a una parte fundamental del islam. "Quien no crea en Dios, Sus ángeles, Sus escrituras, Sus mensajeros y el Último Día se ha extraviado profundamente". 4:136

Creencia general

Como se ha dicho, debemos creer en la existencia de los ángeles de Dios. Esta creencia debe estar en acuerdo con lo que Dios nos ha revelado acerca de Su creación. Dios nos informa de que los ángeles fueron creados de la luz, viven en los cielos, poseen alas, obedecen a Dios y hacen lo que Él ordena. Son muchos en número y son diferentes de los humanos. Toda esta información forma la base de nuestra creencia en este artículo de fe.

La creencia en detalle

Al mismo tiempo, hay algunos aspectos relativos a los ángeles que se nos han dado con más detalle. También forma parte de nuestra fe aceptar y creer en estos detalles. Se nos ha informado de los nombres de algunos ángeles como Gabriel y Miguel. También conocemos algunas de las funciones y responsabilidades específicas de ciertos ángeles. A Gabriel se le confía la revelación y a Miguel, la lluvia.



Creencia en sus características

Dios y Su mensajero Muhammad nos han informado sobre algunos atributos específicos que poseen los ángeles. Se nos dice que los ángeles temen a Dios y pasan sus días y sus noches en Su adoración y servicio. Algunos de ellos circunvalan una casa de adoración en los cielos como adoración y servicio. Son una creación oculta a nuestros ojos y, como tales, no podemos verlos. Algunos de los mensajeros de Dios han visto a algunos ángeles en su forma original, como por ejemplo cuando el mensajero Muhammad vio a Gabriel.

Nuestra relación con los ángeles

Los ángeles traen bondad y bendiciones con el permiso de Dios a los fieles creyentes en Dios.

Como tal, su presencia es una buena señal y debe ser bienvenida. Los ángeles buscan el perdón para los creyentes, rezan por ellos y están presentes durante los momentos en los que adoramos a Dios, como las devociones rituales prescritas y los círculos de estudio de las Escrituras y de Dios. Protegen a los creyentes y les ayudan en las dificultades, incluso en la batalla. Consuelan a los creyentes en el momento de la muerte. Debemos ser conscientes de que los ángeles se encargan de registrar nuestros actos. Esto nos llevaría a ser conscientes de nuestras declaraciones y acciones cada día. Dios dice: "[Sabe que] dos ángeles escriben todas sus obras, sentados uno a su derecha y el otro a su izquierda, no pronuncia palabra alguna sin que a su lado esté presente un ángel observador que la registre". 50:17-18

¿Qué les disgusta a los ángeles?

El mensajero Muhammad nos informó de que hay ciertas cosas que no les gusta a los ángeles y que sirven para mantenerlos alejados de nosotros. Por ello, debemos evitarlas o tratar de mitigarlos lo mejor que podamos. El mensajero Muhammad nos dijo que los ángeles se sienten incómodos con lo que los humanos consideran ofensivo, sucio, asqueroso o repugnante. Por esta razón, es preferible no ir a la mezquita o a lugares donde se reúne gente mientras nuestro aliento huele a cebolla cruda o ajo. Mantener una higiene adecuada no sólo es bueno para nuestro entorno físico y social, sino también para nuestro entorno espiritual, aunque no lo veamos. El mensajero Muhammad también nos dijo que los ángeles de la misericordia no entran en una casa en la que se exhiben imágenes de seres animados. Los ángeles de la misericordia tampoco frecuentan casas en las que vivan perros domésticos en viviendas humanas, a menos que estos perros sirvan a un propósito legítimo como perros de servicio, perros guía, perros pastores, perros de caza o perros de seguridad.

Se anima a los creyentes a mantener la compañía de los puros y justos y a no estar con los sucios y malvados. Por esta razón, nos vendría bien asegurarnos de invitar a los ángeles a estar a nuestro alrededor y no a los demonios. También se nos enseña a ser amables y agradecidos con quienes nos tratan bien. En consecuencia, los ángeles hacen mucho bien en nuestras vidas, debemos apreciarlo y no ofenderlos.



**Que la protección de Dios
y sus ángeles te acompañen.**

 Academia para Nuevos Musulmanes

 despues_de_la_shahada

 NMAespanol

newmuslimacademy.es